

L'Échelle européenne prend de la hauteur avec BeeSafe



SAINT-JEAN-DE-VÉDAS
OCCITANIE

Vendeur depuis 1981 et concepteur depuis 2010 de matériels d'accès en hauteur, le groupe héraultais L'Échelle européenne a mis au point en 2018 la technologie d'élévation par assistance hydraulique de plates-formes de travail fixes ou roulantes BeeSafe. Une pédale d'élévation peut hisser jusqu'à 2,30 mètres la plate-forme conçue sur mesure pour des opérations de maintenance industrielle, d'accès logistique ou de construction. « Cette solution répond à une attente non couverte par les plates-formes élévatrices mobiles, assure Pierre Guidel, son responsable marketing. C'est une bonne alternative aux nacelles motorisées : pas de maintenance ou de vérification électrique à réaliser, ni de Caces [certificat d'aptitude à la conduite en sécurité] pour les utilisateurs. » BeeSafe, dont le brevet a été déposé à l'Inpi, a gagné, fin mai, un prix

de l'innovation au salon Preventica de Lyon. Une unité lilloise du groupe Danone et le producteur de films techniques Prochimir l'ont adopté. C'est le bureau d'études et centre d'essais interne, né en 2010, qui l'a conçu, bel exemple de la stratégie de développement de produits à marque propre de L'Échelle européenne (25 % du chiffre d'affaires). Récemment renforcée d'un dessinateur, l'équipe comprend un directeur de production, deux ingénieurs et quatre dessinateurs industriels. Tous les produits sur mesure sont assemblés par dix techniciens dans l'atelier de Saint-Jean-de-Védas, près de Montpellier. Membre du réseau Bpifrance Excellence, L'Échelle européenne a rejoint la french fab en juillet. La PME emploie 50 personnes à Saint-Jean-de-Védas, 162 avec ses magasins en propre. En 2017, l'enseigne a réalisé 44,7 millions d'euros de chiffre d'affaires, en croissance de plus de 9%. ■

SYLVIE BROUILLET